

Piège à miel

Auteur :ronie bouchon<ronie.bouchon@neuf.fr>

Platon dit: « Pour enseigner, il faut de l'éros. »

L'éros est un mot grec qui signifie le plaisir, l'amour, la passion. Pour communiquer, il ne sert à rien de débiter du savoir en tranches, mais il faut aimer ce que l'on fait et aimer les gens qui sont en face de nous. L'enseignant est celui qui, à travers ce qu'il professe, peut vous aider à découvrir vos propres vérités

.

(Edgar Morin,
Dialogue sur la connaissance, p.28, Édition de l'aube, 2002)